

Kinderskiausfahrten und „leider keine“ Vereinsmeisterschaft

Auch diesen Winter fanden unsere beiden Kinderskiausfahrten am 4. und 18. Januar traditionell in Oberjoch statt. Die Teilnehmerzahl von 177 Personen, davon fast 100 Kinder und 10 bzw.



16 Übungsleiter, ist ein Beweis für die nach wie vor sehr hohe Beliebtheit bei Vereinsmitgliedern und Gästen. Ingo und Rainer sorgten, wie schon seit einigen Jahren, gemeinsam mit ihrem Übungsleiterteam für eine in allen Punkten gelun-

gene Ausfahrt und ein deutlich verbessertes Fahrkönnen bei allen Teilnehmern der Skikurse 😊. Ihnen, allen mithelfenden Eltern und Rudi, der uns mit seinen Bussen seit Jahren immer freundlich, gut gelaunt und sicher in die Berge bringt, gebührt ein dickes Dankeschön aller Teilnehmer und von Seiten des Vereins!

Einige Eindrücke zu den Kinderskiausfahrten aus der Perspektive unserer angehenden Jungskilehrer findet ihr im Beitrag ‚Projekt Skilehrer‘.

Leider mussten wir dieses Jahr das Skirennen für die Vereinsmeisterschaft absagen. Der

Schneetanz, den Timo und sein Renn-Orgateam wochenlang Abend für Abend aufgeführt haben, hat nicht gewirkt! Der Grenzweishang, auf dem die Rennen am Oberjoch stattfinden, verfügt über keine künstliche Beschneigung, so dass wegen ausbleibenden Schneewolken



kein Rennen möglich war. Aber wir werden den ganzen Sommer über Tanzen üben und sind guter Hoffnung, bis nächsten Winter eine erfolgreichere Variante zu beherrschen!

(Basti)